

Samstag, 26.10.2024

## Turnverein 1895 Lindenberg e. V.

# **Boxarena Lindenberg: Spannende Kämpfe und jubelnde Fans bei der 1. FightNight**

Am 26.10.2024 präsentierte der TV 1895 Lindenberg e.V. die 1. Lindenerger FightNight. Die ausverkaufte Turnhalle wurde zur Boxarena. Andreas Knoll führte als Moderator und Ringsprecher durch den Abend.

In 9 Kämpfen gaben vom Einsteiger bis zum Profi, vom 17-Jährigen bis zum 57- Jährigen alle ihr Bestes. Gekämpft wurde in unterschiedlichen Gewichtsklassen.

Begonnen wurde mit einem Showkampf Körpersparring, danach folgten die ersten beide Kämpfe bis 91kg. Alle Kämpfe gingen über 3 Runden a 2 Minuten.

Nach einer kurzen Pause ging es dann mit einem Kampf bis 81 kg weiter.

Dann kam auch schon das erste Highlight – der frühere Auswahl- und Bundesligaboxer Alban Oluri konnte den Kampf bis 100kg für sich und für den TV 1895 Lindenberg e.V. entscheiden. Er besiegte Nick Groß aus Kaiserslautern in einem spannenden Fight.

Die Vorführung der Kampfkunstschule Neustadt „Dynamik Wing Tsun“ Jose Caballero sorgte für etwas Entspannung zwischen den Kämpfen.

Nach zwei weiteren Kämpfen folgte dann der erste Titelkampf des Abends.

Um die DBO Deutsche Meisterschaft Kickboxen mit Lowkick kämpften Andreas Laubscher vom MMA Team Neustadt gegen den seit vielen Jahren als Kickboxtrainer in der Region bekannten „Vampir aus Haßloch“ Jens Sebastian.

Dieser Kampf sollte über 5×2 Minuten gehen. Andreas Laubscher konnte ihn jedoch bereits in der ersten Runde durch technisches KO für sich entscheiden und ist somit neuer Deutscher Meister.

Zum großen Finale des Abends folgte der zweite Titelkampf DBO Deutsche Meisterschaft Profiboxen. Hier traten in der Gewichtsklasse bis 81 kg der 40-Jährige Mario Obenauer vom Black Wolfer Fight Team Wiesbaden gegen unseren Lokalmatador und Boxtrainer Jürgen Manger (49) an.

Bereits nach 3 Runden konnte sich Jürgen erfolgreich mit technischem KO durchsetzen und holte den Titel nach Lindenberg. Die Siegerehrung wurde unterstützt von unserem neuen Bürgermeister Carsten Kus.

Das Publikum fieberte den ganzen Abend mit, feuerte an und sorgte für ausgezeichnete Stimmung so dass dieses Event für alle Beteiligten zum Erfolg wurde.

Wer sich für Boxen/Kickboxen interessiert ist herzlich zu einem Probetraining eingeladen. Immer Montags von 18:30-20 Uhr in der Turnhalle Lindenberg.





### **Teilen mit:**

- [Klicken, um auf WhatsApp zu teilen \(Wird in neuem Fenster geöffnet\)](#)
- [Klick, um auf Facebook zu teilen \(Wird in neuem Fenster geöffnet\)](#)
- [Klick, um über Twitter zu teilen \(Wird in neuem Fenster geöffnet\)](#)
- [Klicken, um auf Telegram zu teilen \(Wird in neuem Fenster geöffnet\)](#)